



# Elección judicial “todo un éxito” asegura Sheinbaum y pide confianza



por **Karina Aguilar**  
junio 1, 2025

La presidenta de México, [Claudia Sheinbaum](#) aseguró que la **elección judicial** de este 1 de junio fue “**todo un éxito**” en la que cerca de 13 millones de mexicanos salieron a ejercer, por primera vez en la historia su derecho a elegir jueces, magistrados y ministros.

Desde su despacho en **Palacio Nacional**, la titular del Ejecutivo dirigió un mensaje a la nación que publicó a través de sus redes sociales, y en el que destacó: “el día de hoy fue un proceso transparente y los candidatos fueron seleccionados por comisiones profesionales del Poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial; las campañas fueron austeras y la votación libre”.

Sheinbaum reiteró que este domingo se vivió una **elección judicial histórica**, en la que los mexicanos votaron por “la y los nuevos guardianes de la justicia”.

Consideró que el actual Poder Judicial “ha sido responsable de favorecer a miembros de la delincuencia organizada y liberado miles de millones de pesos de la delincuencia de cuello blanco”.

Por ello, dijo, “con el **nuevo Poder Judicial** se hará realidad el anhelo juarista: al margen de la ley nada, por encima de la ley nadie; es decir: un verdadero estado de Derecho donde nadie ni siquiera los más poderosos estén por encima de la ley”.

Y reiteró que México “es el **país más democrático del mundo**. A todas y todos los mexicanos les digo tengamos confianza, vivimos un momento extraordinario, somos un país libre soberano, independiente, cada día más justo y más democrático”.

En contraste, organizaciones de la sociedad civil informaron que durante la jornada electoral, el 90% de los mexicanos no acudió a las urnas a votar, por lo que la **participación ciudadana** fue mínima.